



GYMNASIUM JOHANNEUM HOMBURG

[www.johanneum-homburg.de](http://www.johanneum-homburg.de) (Homepage) @johanneum\_homburg (Instagram)



Info-ABC: Alphabetischer Newsletter für SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Freunde des Johanneums am 08.06.25, Nr. 181/32\_SJ\_24/25\_OliverSchales

- BOULDERN** TOP-Ten-Platzierungen unseres Boulder- und Kletter-Teams bei den saarländischen Schulmeisterschaften. **Til Priefling** (10d) hat in der WK I das Saarlandfinale erreicht und **belegte den starken 5. Platz**. Glückwunsch an das gesamte Team, betreut von Teamcaptain Jannis Weis.
- DIERCKE-WISSEN** **Glückwunsch an Jan Kopper zum 3. Platz** des Diercke-Wissen-Wettbewerbs auf Saarländerebene!
- E-BIKE** „JohBike“ sagt **Danke an KETTLER GmbH – Werk St. Ingbert für drei tolle E-Bikes**, die unsere Johanneum-Radflotte ergänzen. Damit kann der Kooperationsshuttle für unsere Oberstufenschüler zu den Nachbargymnasien weiter im Sinne der Nachhaltigkeit optimiert werden. Die Testfahrten und der Ausleihablauf werden mit Schülervetretern vorbereitet.
- FERIENCAMP** Die Vorbereitungen für das Sommer-Sille-Camp laufen auf Hochtönen: **Von Montag 11.8. bis Donnerstag 14.8. bieten wir unsere Ferienbetreuung am Johanneum** für unsere neuen Schülerinnen und Schüler und natürlich für alle anderen am Johanneum an. Bitte Programm und Anmeldung auf der Startseite unserer Homepage Header „Silentium“ beachten oder direkt Kontakt im Silentium aufnehmen.
- MÜNSTER** Unsere **7eu war mit ihren Partnerschülern aus Nancy letzte Woche in Münster zur Drittortbegegnung** in Deutschland. Bilder auf der Homepage unter dem Menüpunkt „Fahrten“ und ein Kurzfilm auf Johanneum-Instagram.
- PFINGSTEN** **Herzliche Pfingstgrüße an alle Familien unserer Schulgemeinschaft!** Am Montag ist unterrichtsfrei wegen des Feiertages und am Dienstag liegt der bewegliche Ferientag. Bitte unbedingt den Terminplan der letzten Wochen beachten, vor allem wegen des mündlichen Abiturs mit über 100 Abiturienten und Abiturientinnen und den Zeugniskonferenzen.
- SCHULRADELN** Was für ein Start in das Schulradeln 2025! Von Beginn an sowohl beim Stadtradeln im Saar-Pfalz-Kreis und beim landesweiten Schulradeln **Platz 1 für das teilnehmerstärkste Team und Platz 1 für die meisten Radkilometer**. Nach der ersten Woche haben 300 Radler im Team gemeldet und 214 waren schon aktiv auf Tour: **10.445 km bis heute Morgen**, die ersten **10 Räder für Schulkinder in Simbabwe** sind damit bestellt und die Partnerschulen grüßen aus Simbabwe herzlich das Schulradeln-Team Johanneum in Homburg: **„Siyabonga!“**
- SPORT-/SPIELTAGE** Obwohl wegen der Renovierungsarbeiten in diesem Jahr nur eine Sporthalle neben der JohArena zur Verfügung steht, hat die Fachschaft Sport ein Programm für die Klassenstufen 5-10 erstellt. **KS 5-8: Fußball in der JohArena, KS 9-10: Basketball in Sporthalle 2, KS 11** am ersten Tag Betreuung und Organisation mit den Tutoren, am zweiten Tag findet ein **Fußballspiel gegen die KS 11 des Saar-Pfalz-Gymnasiums im Waldstadion** statt.



JohBike-Spende Fa. KETTLER



Bouldern



Münster



Diercke-Wissen

Frau Beyer erinnert nochmals an die Bezahlung der **Schulbuch- und Medienausleihe** bis spätestens Mittwoch! LG 😊liver Schales